



Évreux, le 26 juillet 2019

Feux de culture Point de situation

Depuis les premiers départs de feux hier jeudi 25 juillet, près de 1 500 ha de culture et de végétation ont brûlé dans le département de l'Eure.

Sur un total de 24 feux recensés, 8 concernant 700 ha sont encore actifs mais la baisse des températures aidant, ils restent maîtrisés.

Les communes concernées sont Chambois, Saussay-la-Campagne, Boncourt, Etrépnay, Saint-Etienne-l'Allier, La Couture Boussey, Romilly-la-Puthenaye et Brionne.

Au pic de la crise, 98 % des moyens pompiers ont été engagés et plus de 520 sapeurs-pompiers ont été mobilisés.

Aucune victime n'est à déplorer mais 23 sapeurs-pompiers et 1 gendarme ont été légèrement blessés.

Le travail des forces de secours et de sécurité de l'Eure et les renforts des départements voisins ont été déterminants dans cette lutte.

Concernant les zones de feu encore actives, les consignes de sécurité suivantes restent applicables :

- N'approchez pas des feux, ni à pied ni en voiture
- Ne vous arrêtez pas pour prendre des photos
- N'interrompez pas les sapeurs-pompiers dans leur travail
- Respectez les déviations mises en place
- Si vous habitez à proximité d'un feu, restez dans votre maison, elle est votre meilleur abri

Le préfet de l'Eure salue à nouveau l'engagement de ces hommes et de ces femmes qui continuent de lutter pour la sécurité de tous.

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr